



Información general

Año de creación:	1996
Horario de atención:	7am a 3:00pm
Teléfono:	2663 6167
Correo electrónico:	esc.sanjaquin@mep.go.cr
Dirección:	1 Km al norte de la Entrada de San Joaquín, frente a Recope, Barranca.
Directora:	Lic. Jesús Andrés Fernández Monge
Educación Primaria:	Matrícula 2021 39 Estudiantes
Código	2745
Correo de Juntas:	3008189564@junta.mep.go.cr

HISTORIA DE LA INSTITUCIÓN

En el año 1995 a raíz del aumento en la población infantil con edad escolar y cansados de tener que llevar los niños y niñas hasta las escuelas centrales de Barranca con el consecuente gusto que demandaba el traslado de la comunidad hasta dichas instituciones, además de lo difícil que se hacía realizar lo anterior en el período de lluvias, motiva a la comunidad realizar las gestiones para fundar una escuela en la comunidad.

Esta actividad no dio frutos sino hasta el año 1996, año en que el Ministerio de Educación Pública decide abrir la institución como escuela uni-docente con un código adscrito a la Escuela Kennedy de Barranca, con la ayuda del que fuera presidente de la Junta de Educación en ese entonces Agustín Carmona Barrientos, acondicionando la comunidad el Salón Comunal del Lugar como el salón de clases donde los estudiantes recibirán sus lecciones, se consiguen 3 pizarras y 30 pupitres con sus sillas.

Se acondiciona un lugar como comedor escolar, pero sin ayuda estatal y se inicia el curso lectivo con una matrícula de 25 alumnos y con la Prof. Fanny Martínez Scott como primera directora y educadora.

Para el año de 1997 se conserva la matrícula anterior y se produce la primera graduación de Sexto Grado con 3 alumnos, siendo la directora la Prof. Teresa Rojas González, graduación que llena de orgullo a la Junta fundadora y a la comunidad, cabe destacar que gracias a la Prof. Teresa y su gestión la Junta de Educación de San Joaquín adquiere Cédula Jurídica y Personería lo que facilita la entrega de ayudas a la institución.

En 1998 la matrícula llega a 29 alumnos y se produce la segunda graduación con 6 estudiantes de Sexto Grado esta vez, le corresponde al Prof. Danilo Peña Guzmán quien se mantiene en la actualidad como director y docente. Ese año se dota de utensilios de cocina al comedor Escolar de San Joaquín pues no existían los niños traían los mismos de la casa, se consiguen por medio de DANEA unos y otros por medio de donación de la Madre del Prof. Danilo, Doña Dora Guzmán.